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This study aims to address the problem of military coups in Africa and their impact on
sustainable development. It also examines whether they are the cause of the weakness of
sustainable development and the lag of African countries in achieving it. The study is divided
into three chapters, in which several methods were used, the methodology was dictated by the
nature of the study. The study concluded that military coups have an impact, but they are not
the main reason for the lag of African countries in the process of sustainable development.
Rather, there are other reasons.

Cette étude vise a aborder la problématique des coups d'Etat militaires en Afrique et leur
impact sur le développement durable. Elle examine également s'ils sont la cause de la
faiblesse du développement durable et du retard des pays africains dans sa réalisation. L'étude
est divisée en trois chapitres, dans lesquels plusieurs méthodes ont été utilisées, la
méthodologie étant dictée par la nature de I'étude. L'étude conclut que les coups d'Etat
militaires ont un impact, mais gu'ils ne sont pas la cause principale du retard des pays
africains dans le processus de développement durable. Il existe plutdt d'autres raisons.
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